



**Movimiento Ciudadano.**  
**Acta de la Décimo Cuarta Sesión Ordinaria del**  
**Consejo Estatal de Jalisco.**

Siendo las diecisiete horas con veintiséis minutos del día once de octubre de dos mil veintiuno, en el salón “Quinta Los Agapantos”, sito en Camino a las Moras 1532, Colonia San Agustín, municipio de Tlajomulco de Zúñiga, estado de Jalisco; domicilio señalado para llevar a cabo esta sesión, de acuerdo a la convocatoria de fecha cuatro de octubre de dos mil veintiuno, a la Décimo Cuarta Sesión Ordinaria del Consejo Estatal de Jalisco, el Presidente de este órgano colegiado, Miguel Ernesto Negrete de Alba, inició la reunión saludando y dando la bienvenida a los integrantes de este Consejo; al Coordinador de la Comisión Operativa Nacional, Clemente Castañeda Hoeflich; a los ex dirigentes de Movimiento Ciudadano en Jalisco, Hugo Manuel Luna Vázquez, Luis Guillermo Medrano Barba, Enrique Israel Medina Torres y Ricardo Rodríguez Jiménez; a la Secretaria de Acuerdos; Mirza Flores Gómez, a la Secretaria Técnica del Consejo Estatal, Ruth Alejandra López Hernández; a las y los integrantes de la Comisión Operativa Estatal; Diputadas y Diputados Federales y Locales; Presidentas y Presidentes Municipales; y Regidoras y regidores. -----

De conformidad con la Convocatoria a la Décimo Cuarta Sesión Ordinaria del Consejo Estatal de Jalisco, Miguel Ernesto Negrete de Alba, en desahogo de los **puntos número uno y dos del orden del día**, solicitó atentamente a la Secretaria Técnica del Consejo, informara sobre el registro de integrantes y, en su caso, hiciera la declaratoria legal de quórum. -----

En uso de la voz, Ruth Alejandra López Hernández manifestó: “Buenas tardes a todos y todas. Con gusto Presidente, de conformidad con la Convocatoria a la Décimo Cuarta Sesión Ordinaria del Consejo Estatal de Jalisco, emitida por la Comisión Operativa Estatal con fecha cuatro de octubre de dos mil veintiuno, la cual fue notificada con toda oportunidad a los integrantes de este cuerpo colegiado, de conformidad con el artículo 91 de los Estatutos de Movimiento Ciudadano, informo a los presentes que, una vez que los integrantes de este Consejo Estatal llevaron a cabo su registro de asistencia al ingreso de la sesión, y al haberse registrado un total de 205 integrantes de un total de 314 integrantes, lo que representa un 65%, de conformidad con lo establecido en el artículo 89 de los Estatutos de Movimiento Ciudadano se declara la existencia de quórum legal para la presente sesión”.-----





A continuación, Miguel Ernesto Negrete de Alba, en cumplimiento del **punto número tres del orden del día**, correspondiente a la Declaración de Instalación de los Trabajos, manifestó: “Muchas gracias Secretaria, en cumplimiento del punto número tres del orden del día declaramos que, siendo las diecisiete horas con treinta y dos minutos del día once de octubre de dos mil veintiuno, declaramos formalmente instalados los trabajos de esta Décimo Cuarta Sesión Ordinaria del Consejo Estatal”. -----

En uso de la voz, Miguel Ernesto Negrete de Alba, manifestó: “con la finalidad de cumplir con el **punto número cuatro del orden del día**, así como dar certeza en los acuerdos tomados en este órgano colegiado, informo que se recibió la propuesta de la compañera Deysi Nalleli Ángel Hernández y del compañero Francisco Javier Acosta Lazo, para que funjan como escrutadora y escrutador, y lleven cuenta exacta de los resultados de las votaciones que se realicen en esta Décimo Cuarta Sesión Ordinaria del Consejo Estatal. Se pregunta a los integrantes de esta sesión si existe otra propuesta. Al no haberla, pido a la Secretaria Técnica de este Consejo someta a consideración de los presentes dicha propuesta”. -----

Acto seguido la Secretaria Técnica del Consejo Estatal sometió a votación la elección de la escrutadora y el escrutador, solicitando a quienes estuvieran a favor lo manifestaran en voto directo y nominativo levantando su gafete que los acredita como miembros de este Consejo Estatal, de igual forma solicitó manifestarlo a quienes estuvieran en contra, por último, a quienes desearan abstenerse. Finalmente informó que ha sido aprobada por unanimidad la elección de los compañeros para desempeñarse como escrutadores de esta sesión. -----

En uso de la voz, Miguel Ernesto Negrete de Alba, pidió a la compañera y al compañero que fueron elegidos para fungir como escrutadores de esta sesión, se sirvieran ocupar sus lugares asignados para desempeñar sus funciones. -----

Acto seguido Miguel Ernesto Negrete de Alba, en cumplimiento del **punto número cinco del orden del día**, cedió el uso de la voz al Tesorero Estatal para que presentara el informe financiero correspondiente al ejercicio fiscal dos mil veinte de Movimiento Ciudadano en Jalisco. En uso de la voz el Tesorero Estatal, Gilberto Mendoza Cisneros, expresó: “Con su venia Consejero presidente rindo el informe respectivo a los egresos correspondientes al ejercicio fiscal 2020, derivado de la operación de la Coordinación Operativa Estatal, en apego al objeto partidista del financiamiento público recibido. Uno de los retos importantes del ejercicio fiscal en referencia, fue el de consolidar las bases de nuestra capacidad de operación a partir de la adquisición de herramientas necesarias, para



MOVIMIENTO  
CIUDADANO

movimientociudadano.mx

cumplir con los objetivos trazados por la Coordinación Estatal para el Proceso Electoral 2020-2021. De este modo se adquirieron: vehículos para el equipo territorial, renta y equipamiento de una oficina en Libertad 1915, colonia Lafayette, en el municipio de Guadalajara, para el equipo de fiscalización, el almacén de campaña y registro de domicilios de casas de campaña para diferentes candidaturas; además de la contratación y capacitación de ejecutivos de cuenta para el registro de operaciones de precampaña y campaña así como para las respuesta a los oficios de errores y omisiones que emite el INE; y el fortalecimiento del equipo humano de operación distrital en los municipios. De esta manera en 2020 presentó la siguiente balanza entre ingresos y egresos:”:

**INFORME DEL PRESUPUESTO 2020**

INGRESOS PRESUPUESTADOS	
GASTO ORDINARIO	\$29,623,511.24
ACTIVIDADES ESPECIFICAS	\$888,705.34
PRESTAMO DEL CEN	\$0.00
TRANSFERENCIAS DEL CEN	\$0.00
APORTACIONES DE MILITANTES Y SIMPATIZANTES	\$0.00
SALDO INICIAL EN BANCOS	\$219,739.49
OTROS INGRESOS	\$0.00
<b>TOTALES</b>	<b>\$30,731,956.07</b>

EFFECTIVAMENTE RECIBIDOS	VARIACIÓN
\$29,277,903.62	-\$345,607.62
\$874,664.82	-\$14,040.52
\$2,000,000.00	\$2,000,000.00
\$0.00	\$0.00
\$0.00	\$0.00
\$219,739.49	\$4.32
\$102,000.00	\$102,000.00
<b>\$32,474,307.93</b>	<b>\$1,742,356.18</b>

EGRESOS PRESUPUESTADOS	
PROMOCION Y LIDERAZGO DE LA MUJER	\$965,046.98
ACTIVIDADES ESPECIFICAS	\$1,600,000.00
ADQUISICION DE BIENES DE ACTIVO FIJO EQUIPO DE TRANSPORTE Y EQUIPO DE COMPUTO.	\$0.00
CAPACITACION Y FORMACION	\$416,179.52
COMUNICACION	\$0.00
EVENTOS Y ASAMBLEAS	\$290,000.00
GASTO OPERATIVO	\$12,756,013.12
NOMINA ESTATAL	\$11,184,977.09
SERVICIOS PROFESIONALES	\$60,000.00
IMPUESTOS	\$2,600,000.00
MULTAS INE	\$639,999.87
PAGO DE PRESTAMO AL CEN	\$0.00
<b>TOTALES</b>	<b>\$30,512,216.58</b>

EFFECTIVAMENTE EJERCIDOS	VARIACIÓN
\$965,000.00	\$46.98
\$1,596,000.00	\$4,000.00
\$6,771,194.00	-\$6,771,194.00
\$132,796.00	\$283,383.52
\$17,400.00	-\$17,400.00
\$139,200.00	\$150,800.00
\$8,455,970.05	\$4,300,043.07
\$10,972,436.37	\$212,540.72
\$49,532.00	\$10,468.00
\$2,526,271.97	\$73,728.03
\$0.00	\$639,999.87
\$500,000.00	-\$500,000.00
<b>\$32,125,800.39</b>	<b>-\$1,613,583.81</b>

REMANENTE	\$348,507.54
-----------	--------------

En uso de la voz, Miguel Ernesto Negrete de Alba, continuó: “Gracias Tesorero, compañeros está a su consideración el informe presentado por el Tesorero Estatal. No





habiendo más comentarios pido a la Secretaria Técnica del Consejo Estatal someta a votación el informe financiero presentado”. -----

La Secretaria Técnica del Consejo Estatal sometió a votación el informe financiero presentado, solicitando a quienes estuvieran a favor lo manifestaran en voto directo y nominativo levantando su gafete que los acredita como miembros de este Consejo Estatal, de igual forma solicitó manifestarlo a quienes estuvieran en contra, por último, a quienes desearan abstenerse. A continuación, pidió a los escrutadores informaran el resultado de la votación. -----

En uso de la voz la escrutadora Deysi Nalleli Ángel Hernández informó: “una vez expresado el voto directo y nominativo de los integrantes de este Consejo Estatal presentes, se informa que, al no haber votos en contra ni abstenciones, el punto de acuerdo es aprobado por unanimidad.” -----

En uso de la voz, la Secretaria Técnica informó que se registra el **PRIMER PUNTO DE ACUERDO: Con fundamento en el artículo 27, numeral 5, inciso e), de los Estatutos de Movimiento Ciudadano los integrantes del Consejo Estatal de Jalisco aprueban en todas y cada una de sus partes el Informe Financiero correspondiente al ejercicio presupuestal dos mil veinte presentado por el Tesorero Estatal.** -----

A continuación, Miguel Ernesto Negrete de Alba, en cumplimiento del **punto número seis del orden del día**, cedió el uso de la voz al Tesorero Estatal para que presentara la propuesta de Presupuesto Anual correspondiente al ejercicio fiscal dos mil veintiuno de Movimiento Ciudadano en Jalisco. -----

En uso de la voz el Tesorero Estatal, Gilberto Mendoza Cisneros, expresó: “De igual manera que el punto anterior, toda vez que no había sido posible sesionar y, por ende, no fue aprobado por este Consejo Estatal el Presupuesto Anual para dos mil veintiuno, y toda vez que el Consejo General del IEPC en sesión del nueve de febrero de dos mil veintiuno mediante el Acuerdo IEPC-ACG-024/2021, aprobó el Financiamiento Público Estatal para Movimiento Ciudadano Jalisco, se presenta el siguiente Proyecto de Presupuesto de Egresos 2021, que cuenta con el aval técnico y estatutario de la Comisión de Gasto y Fiscalización de la Comisión Operativa Nacional:” -----



movimientociudadano.mx

PRESUPUESTO		TOTAL
CONCEPTO		TOTAL
ORDINARIO		
<b>INGRESOS</b>		
	RECURSO LOCAL PARA OPERACIONES ORDINARIAS	\$52,513,788.90
	RECURSO LOCAL PARA LA OBTENCION DEL VOTO	\$15,303,604.10
	TRANSFERENCIAS DE RECURSOS FEDERALES	\$1,842,366.14
	<b>TOTAL DE INGRESOS</b>	<b>\$69,659,759.14</b>
<b>EGRESOS FIJOS</b>		
	MULTAS DEL INE	\$3,756,827.85
	NOMINA	\$21,164,479.65
	AGUINALDO	\$1,031,373.28
	RENTA DE INMUEBLES	\$2,077,263.19
	SERVICIOS BÁSICOS, MTTTO DE INSTALACIONES, MTTTO DE VEHÍCULOS, PAQUETERIA, FONDO FIJO Y CARGOS BCOS.	\$3,509,376.71
	GASOLINA	\$1,524,995.89
	PEAJE Y VIATICOS DISTRITOS JALISCO	\$1,626,896.00
	PASAJES AEREOS, PEAJES Y VIATICOS CD MEXICO	\$350,000.00
	IMPUESTOS	\$338,853.50
	ACTOS NOTARIALES	\$371,190.00
	COMUNICACIÓN	\$5,902,996.22
	ADQUISICION DE ACTIVO FIJO	\$1,034,932.19
	<b>SUBTOTAL EGRESOS FIJOS</b>	<b>\$42,689,184.48</b>
<b>EGRESOS VARIABLES</b>		
	CAPACITACION, CURSOS, EVENTOS Y TALLERES PERIODO ORDINARIO	\$1,155,724.50
	DEUDORES DIVERSOS EJERCICIO 2020	\$2,958,864.91
	ACTIVIDADES ESPECIFICAS	\$2,678,130.72
	DESARROLLO DEL LIDERAZGO POLÍTICO DE LAS MUJERES	\$1,606,878.43
	CAMPAÑA ELECTORAL 2020-2021	\$18,570,976.10
	<b>SUBTOTAL EGRESOS VARIABLES</b>	<b>\$26,970,574.66</b>
	<b>TOTAL EGRESOS</b>	<b>\$69,659,759.14</b>
	<b>TOTAL</b>	
	<b>INGRESOS</b>	<b>\$69,659,759.14</b>
	<b>EGRESOS</b>	<b>\$69,659,759.14</b>
	<b>SALDO</b>	<b>\$0.00</b>

#### Plantilla de Personal 2021

Nombre de Puesto	No. Empleado	Rango De Sueldo	
Coordinador Operativo	1	\$ 75,000.00	\$ 75,000.00
Secretarios	13	\$ 35,000.00	\$ 67,000.00
Tesorero	1	\$ 48,000.00	\$ 48,000.00
Jefe de Proyectos	5	\$ 20,000.00	\$ 27,000.00
Asesor	2	\$ 20,000.00	\$ 30,000.00
Unidad de transparencia	1	\$ 15,000.00	\$ 20,000.00
Asistentes	22	\$ 5,000.00	\$ 18,000.00
Recepción	1	\$ 12,000.00	\$ 12,000.00





En uso de la voz, Miguel Ernesto Negrete de Alba, expresó: “Gracias Tesorero, integrantes del Consejo está a su consideración el informe presentado por el Tesorero Estatal. No habiendo más comentarios pido a la Secretaria Técnica del Consejo Estatal someta a votación el informe financiero presentado”. -----

La Secretaria Técnica del Consejo Estatal sometió a votación la propuesta presentada por el Presidente del Consejo Estatal, solicitando a quienes estuvieran a favor lo manifestaran en voto directo y nominativo levantando su gafete que los acredita como miembros de este Consejo Estatal, de igual forma solicitó manifestarlo a quienes estuvieran en contra, por último, a quienes desearan abstenerse. A continuación, pidió a los escrutadores informaran el resultado de la votación. -----

En uso de la voz el escrutador Francisco Javier Acosta Lazo informó: “una vez expresado el voto directo y nominativo de los integrantes de esta Consejo Estatal presentes, se informa que, al no haber votos en contra ni abstenciones, el punto de acuerdo es aprobado por unanimidad.” -----

En uso de la voz, la Secretaria Técnica informó que se registra el **SEGUNDO PUNTO DE ACUERDO: Con fundamento en el artículo 27, numeral 5, inciso f), de los Estatutos de Movimiento Ciudadano los integrantes del Consejo Estatal de Jalisco aprueban la el Presupuesto Anual de Movimiento Ciudadano en Jalisco correspondiente al ejercicio fiscal dos mil veintiuno.** -----

A continuación, Miguel Ernesto Negrete de Alba, en cumplimiento del **punto número siete del orden del día**, expresó: “es importante recordar que, con fecha 31 de agosto del presente año, Ricardo Rodríguez Jiménez presentó su renuncia como integrante y Coordinador de la Comisión Operativa Estatal de Movimiento Ciudadano en Jalisco. Con la finalidad de mantener y darle continuidad al trabajo político y electoral de Movimiento Ciudadano en el estado de Jalisco que se ha venido realizando y ante la necesidad de integrar debidamente los órganos de dirección de Movimiento Ciudadano en el estado, la Coordinadora Ciudadana aprobó presentar ante este Consejo Estatal la propuesta para que José Manuel Romo Parra ocupe el cargo vacante de Integrante de la Comisión Operativa Estatal de Movimiento Ciudadano en Jalisco. Para tal efecto me permito leer la siguiente semblanza curricular: José Manuel Romo Parra es Abogado por la Universidad de Guadalajara con especialidad en Derecho Público por la Universidad Panamericana. Tiene más de veinte años en el servicio público en los que se ha desempeñado como Director de Asuntos Internos en 2003 y Director de Justicia Municipal de 2004 a 2006 en Ayuntamiento de Guadalajara. Además, fue Regidor en el Gobierno tapatío en 2012 y en





el periodo 2015 a 2018. También fungió como Delegado Federal de la Procuraduría Agraria en el periodo 2006-2009 y Secretario Técnico de la Comisión de Asuntos Forestales de 2010 a 2011 en el Congreso de Jalisco. Durante la actual administración del Gobierno de Jalisco se desempeñó como Subsecretario de Asuntos del Interior. Pongo a su consideración la propuesta mencionada. Al no haber comentarios, con fundamento en el artículo 27, párrafo 5 de los Estatutos de Movimiento Ciudadano se somete a consideración la propuesta para que José Manuel Romo Parra ocupe el cargo de Integrante de la Comisión Operativa Estatal de Movimiento Ciudadano en Jalisco. Pido a la Secretaria Técnica del Consejo Estatal someta a consideración dicha propuesta". -----

La Secretaria Técnica del Consejo Estatal sometió a votación la propuesta presentada por el Presidente del Consejo Estatal, solicitando a quienes estuvieran a favor lo manifestaran en voto directo y nominativo levantando su gafete que los acredita como miembros de este Consejo Estatal, de igual forma solicitó manifestarlo a quienes estuvieran en contra, por último, a quienes desearan abstenerse. A continuación, pidió a los escrutadores informaran el resultado de la votación. -----

En uso de la voz la escrutadora Deysi Nalleli Ángel Hernández informó: "una vez expresado el voto directo y nominativo de los integrantes de esta Consejo Estatal presentes, se informa que, al no haber votos en contra ni abstenciones, el punto de acuerdo es aprobado por unanimidad." -----

En uso de la voz, la Secretaria Técnica informó que se registra el **TERCER PUNTO DE ACUERDO: Con fundamento en el artículo 27, numeral 5, inciso e), de los Estatutos de Movimiento Ciudadano los integrantes del Consejo Estatal de Jalisco aprueban que José Manuel Romo Parra ocupe el cargo de Integrante de la Comisión Operativa Estatal de Movimiento Ciudadano en Jalisco.** -----

Acto seguido, Miguel Ernesto Negrete de Alba, en cumplimiento del mismo punto del orden del día, expresó: "Gracias secretaria, en cumplimiento al presente punto del orden del día, una vez que fue aprobada la propuesta para que José Manuel Romo Parra sea Integrante de la Comisión Operativa Estatal, hago de su conocimiento que la Coordinadora Ciudadana Estatal, con el objetivo de integrar debidamente los órganos de dirección de nuestro Instituto Político, aprobó presentar ante este Consejo Estatal la propuesta para que José Manuel Romo Parra ocupe el cargo de Coordinador de la Comisión Operativa Estatal de Movimiento Ciudadano en Jalisco. Para tal efecto, omitiré la lectura de su semblanza curricular toda vez que fue leída en el punto anterior. Pongo a su consideración la propuesta mencionada. Al no haber comentarios, con fundamento en el artículo 27,





párrafo 5 de los Estatutos de Movimiento Ciudadano; se somete a consideración la propuesta para que José Manuel Romo Parra ocupe el cargo de Coordinador de la Comisión Operativa Estatal de Movimiento Ciudadano en Jalisco. Pido a la Secretaria Técnica del Consejo Estatal someta a consideración dicha propuesta”. -----

La Secretaria Técnica del Consejo Estatal sometió a votación la propuesta presentada por el Presidente del Consejo Estatal, solicitando a quienes estuvieran a favor lo manifestaran en voto directo y nominativo levantando su gafete que los acredita como miembros de este Consejo Estatal, de igual forma solicitó manifestarlo a quienes estuvieran en contra, por último, a quienes desearan abstenerse. A continuación, pidió a los escrutadores informaran el resultado de la votación. -----

En uso de la voz el escrutador Francisco Javier Acosta Lazo informó: “una vez expresado el voto directo y nominativo de los integrantes de esta Consejo Estatal presentes, se informa que, al no haber votos en contra ni abstenciones, el punto de acuerdo es aprobado por unanimidad.” -----

En uso de la voz, la Secretaria Técnica informó que se registra el **CUARTO PUNTO DE ACUERDO: Con fundamento en el artículo 27, numeral 5, inciso e), de los Estatutos de Movimiento Ciudadano los integrantes del Consejo Estatal de Jalisco aprueban que José Manuel Romo Parra ocupe el cargo de Coordinador de la Comisión Operativa Estatal de Movimiento Ciudadano en Jalisco a efecto de que concluya el periodo para el cual fue electo Ricardo Rodríguez Jiménez.** -----

Acto seguido, Miguel Ernesto Negrete de Alba, expresó: “a continuación voy a pedir a José Manuel Romo Parra, quien fue designado como Coordinador de la Comisión Operativa Estatal de Movimiento Ciudadano en Jalisco, pase al frente a rendir protesta de su nuevo encargo. Así mismo, quiero solicitar al Coordinador de la Comisión Operativa Nacional de Movimiento Ciudadano, Clemente Castañeda Hoeflich, nos ayude tomando la protesta de ley.” -----

En uso de la voz, Clemente Castañeda Hoeflich preguntó: “José Manuel Romo Parra, protesta usted, cumplir y hacer cumplir la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la Constitución del Estado de Jalisco; así como la Carta de Identidad, la Declaración de Principios, el Programa de Acción y los Estatutos de Movimiento Ciudadano, y desempeñar leal y patrióticamente el cargo que este Instituto Político le ha conferido”. José Manuel Romo Parra respondió: “Si, protestó”. Castañeda Hoeflich continuó: “Si así lo hiciere, que Movimiento Ciudadano y la militancia se lo reconozca, de lo contrario, se lo demande, enhorabuena”. -----





A continuación, el Presidente del Consejo Estatal cedió el uso de la voz a la **Secretaria de Acuerdos, Mirza Flores Gómez**, para que dirigiera un mensaje. -----

En uso de la voz Mirza Flores agradeció a los integrantes de la mesa del presídium así como a las y los integrantes del Consejo Estatal presentes y continuó: “Hoy que renovamos la dirigencia estatal de nuestro partido, y que se refrenda mi nombramiento como Secretaria General este instituto político, me parece que es un momento propicio para hacer visible que el compromiso de Movimiento Ciudadano con la agenda de la Democracia Paritaria y los derechos políticos de las mujeres es más firme que nunca. Tras la decisión del TEPJF de anular la elección de San Pedro Tlaquepaque, que aseguraba en sus resultados la presencia de al menos una mujer Presidenta Municipal en la ZMG, Jalisco está en deuda con la agenda de la paridad de género, que es hoy un mandato constitucional basado en el principio y el derecho de todas las mujeres a la igualdad y no discriminación en cuanto a nuestro acceso al poder y la toma de decisiones en la vida pública, que no tiene regreso. Quiero celebrar la decisión del Congreso del Estado de Jalisco de emitir una convocatoria para la realización de la elección extraordinaria de San Pedro Tlaquepaque, que tiene por objeto garantizar el acceso de las mujeres al cargo de la Presidencia Municipal en uno de los municipios más importantes de la Zona Metropolitana de Guadalajara. Y decirles que resultan desconcertantes las reacciones de algunas expresiones políticas y de la sociedad civil que ante esta medida de Acción Afirmativa han salido a descalificar y denostar esta medida, que no hay nada más patriarcal que oponerse a su aplicación. Porque más allá de quién gane esta elección extraordinaria, es claro que de lo que se trata es de asegurar una igualdad de resultados en la que se garantice que al menos un municipio de la ZMG sea gobernado por una mujer. A quienes reclaman que la medida es injusta o desventajosa para otros partidos contendientes, les recordamos que todos los institutos políticos tenemos la obligación de destinar el tres por ciento de nuestras prerrogativas a la Capacitación, Promoción y Desarrollo del Liderazgo Político de las Mujeres, justamente para estar en condiciones de ser competitivas y competitivos en cualquier contienda electoral y nivelar el piso de desigualdad en el que las mujeres participamos en la vida política. Quienes temen encontrarse en desventaja para postular mujeres en esta contienda, además de desconocer los liderazgos políticos de más del cincuenta por ciento de las mujeres que militan en todos los partidos políticos, develan la ineficiencia con la que han ejercido los recursos que deben destinar para contar con liderazgos de mujeres competitivos y cualificados para gobernar. Movimiento Ciudadano no solo ha cumplido con un gran





sentido de responsabilidad democrática con esta obligación, sino que ha trabajado en el fortalecimiento de los liderazgos políticos de mujeres como Citlalli Amaya para poder competir por los espacios de representación política en todos los ámbitos de la vida pública. El que nada debe, nada teme. Que se entienda bien: la paridad llegó para quedarse, no es una concesión, no es una medida temporal, no es un derecho que se preste a la simulación. Si bien es cierto que en la pasada legislatura las mujeres dimos una ardua lucha por avanzar en la armonización legislativa en materia de paridad de género y violencia política contra las mujeres en razón de género, también es imperante reconocer que tenemos que seguir trabajando para generar un marco jurídico en nuestro sistema electoral que garantice que la paridad se haga efectiva en los 10 municipios que conforman la Zona Metropolitana de Guadalajara, y por ello hoy anuncio que trabajaremos en ello desde Movimiento Ciudadano para asegurar el acceso paritario de mujeres y hombres a los municipios de mayor población y de mayor concentración del poder en todos sentidos. En Movimiento Ciudadano estamos listas y listos para refrendar el triunfo de Citlalli Amaya en la elección extraordinaria de San Pedro Tlaquepaque, y desde aquí hacemos un llamado a todas las fuerzas políticas a ser congruentes con la obligación constitucional que tenemos de garantizar la paridad de género en el registro de candidaturas a los cargos electivos. Es el tiempo de demostrar congruencia, de retribuir a las mujeres de San Pedro Tlaquepaque todos sus aportes en la construcción del desarrollo local y la democracia”. -----

Miguel Ernesto Negrete de Alba agradeció el mensaje de Mirza Flores Gómez y acto seguido cedió el uso de la voz al **Coordinador de la Comisión Operativa Estatal, José Manuel Romo Parra**, para que dirigiera su mensaje. -----

En uso de la voz José Manuel Romo Parra agradeció al Coordinador de la Comisión Operativa Nacional, Clemente Castañeda Hoeflich; al presidente del Consejo Estatal, Miguel Ernesto Negrete de Alba, a la Secretaria de Acuerdos, Mirza Flores Gómez y a los demás integrantes del presídium; agradeció a las y los Presidentes Municipales, a las y los Diputados Locales y Federales. Acto seguido comentó: “No hay viento favorable para el que no sabe a dónde va, Seneca. Parado aquí ante ustedes puedo sentir muchos motivos de orgullo, evidentemente hoy es un día importante para mí en lo personal, en lo público, pero también es un día de una gran responsabilidad, solo con ver a cada compañero de proyecto, sus trayectorias, sus ideas, su ánimo, mi corazón se acelera aún más y le entro con más entusiasmo. El presente de Movimiento Ciudadano se ha trabajado durante años, siendo una institución joven tiene un libro plagado de triunfos, no necesariamente



MOVIMIENTO  
CIUDADANO

movimientociudadano.mx

electorales, porque a diferencia de otros proyectos que se han encabezado este estado, el centro de MC son los ciudadanos, nuestras ciudades, Jalisco, no permitimos perdernos en la banalidad del poder, ni que el compañero se pierda, la credibilidad que tenemos es nuestro más grande valor y no es producto de casualidad, sino de un sentido y eficiente trabajo. Hace unos meses a finales de 2020 y principios de 2021, nos preparábamos para enfrentar una elección complicada, atípica por la pandemia, que nos obligaba a innovar de nuevo en las maneras de comunicarnos con los electores, nuestros Gobiernos serían sometidos a prueba, había un riesgo latente de que la intermedia no fuera bondadosa con nosotros, pero empecé este párrafo diciendo, nos preparábamos, y es que en efecto, empezamos a recorrer Jalisco con un mensaje de unidad en torno a un solo objetivo, los buenos gobiernos de Movimiento Ciudadano. Hicimos reuniones regionales, en algunos casos distritales, muchas municipales, manifestamos el deber de cada uno de los que estamos involucrados con alguna responsabilidad de gobierno o política, independientemente de si participábamos, ya sea en algún Municipio o en el estado y este ejercicio nos permitió consolidar equipos, esto nos permitió calibrar muchas cosas y prepararnos, y de esta manera los resultados se lograron, logramos de nuevo gobernar la mayoría de los Jaliscienses. Estamos parados en un momento histórico que nos llama a seguir creciendo sin perdernos en el camino, no solo por los que estamos aquí, sino por todos aquellos que se ponen la camisa naranja, que salen a las calles, que piden el voto, que convencen, que gritan, ondean la bandera, que entregan un volante, los que desgarran su garganta, por quienes le ponen frescura, esos que laten con nosotros que nos llenan de ritmo, que nos hacen enchinar la piel, los convencidos y que convencen, por ellos y por todos el camino al 2024 ya inicio. Hoy es propicio el momento para agradecer a quienes se atrevieron, a los artífices que nos tienen aquí, al líder nato nuestro Gobernador Enrique Alfaro, que nos exige, que nos enseña, que soñó con un Tlajomulco mejor, con una Guadalajara innovadora, recuperando su grandeza, con un Jalisco que nos enorgullece a todos, que no se arrodilla ante nadie, que levanta la voz, que contagia a otros estados, un Jalisco líder, libre, soberano y valiente, Es momento de agradecer a Enrique Ibarra, el gran Maestro, el que siempre tiene un consejo acertado, una palabra prudente, y una gran experiencia siempre dispuesto a compartirla, a Hugo Luna que con su trabajo que ciudadanizo la política siendo dirigente estatal, que nos transmite la política como vehículo para hacer el bien, no como un fin, y quien acuñó la frase, “ni de izquierda, ni de derecha solo hacia adelante” y que todos los días nos muestra eso y nos corrige el rumbo si es necesario, a Pope, que siguió en Tlajomulco y luego en Guadalajara con un gran





trabajo y desde luego Clemente Castañeda “El Pachis”, quien con voz serena pero contundente siempre defendió la filosofía de este movimiento y ha sabido posicionar sus postulados en los diferentes foros locales y hoy nacionales donde siempre le ha tocado estar, sin duda ellos son los pilares, pero siempre acompañados de miles de personas dispuestos a dejar la piel en el campo electoral. En la historia de este movimiento nos hemos ido sumando todos, Movimiento Ciudadano tiene como principal identidad la diversidad, ha sido un movimiento que ha ido conquistando liderazgos, actores sociales, empresarios, ciudadanos libres de diferentes ideologías, que convencidos vemos en él, un medio para consolidar eso en lo que todos creemos y tenemos como meta común y que hoy rebasa los límites del territorio estatal y tiene un reflector en el país, y ahí está Clemente Castañeda, encabezando este movimiento, buscando liderazgos, sumando, siempre sumando, con una evidente humildad que no encandila, que no avasalla, que no agandalla, porque está para hacer equipo, para luchar por México, para seguir conquistando escaños en el Congreso Federal porque desde ahí, se alza la lucha, desde ahí ninguna batalla se da por perdida, porque jamás callaremos en tribuna y siempre seremos congruentes en nuestras votaciones, Clemente, cuenta con Jalisco siempre, desde aquí te seguimos, te impulsamos, te acompañamos y reconocemos, gracias por poner tu vida al servicio de esta causa. Agradezco a mi amigo Ricardo Rodríguez por dejar como legado un partido fuerte, consolidado y con visión de futuro, de igual manera aprecio y valoro el liderazgo, no puedo dejar de mencionar la dirección de mi amiga Mirza Flores quien con alta dignidad asumió la titularidad de MC en estas semanas de arduo trabajo y con valentía defiende sus postulados y mantiene intactas sus convicciones. Injusto sería de mi parte el omitir a mis compañeras y compañeros de partido integrantes del H. Congreso del Estado de Jalisco, tanto a quienes hoy aún se encuentran en funciones como a quienes tendrán la honrosa responsabilidad dentro de pocas semanas, muchas gracias, igualmente a mis entrañables amigas y amigos que nos representan con alto decoro en la Cámara de Diputados y en el Senado de la República, dando la batalla frente a las pretensiones imperiales y centralistas, a quienes les daremos la batalla por un trato justo, equitativo y digno en cuanto a la distribución de los recursos económicos de las y los jaliscienses y lo haremos ejerciendo la democracia y llamando al voto de manera informada y consiente, tal y como se hacen las cosas en Jalisco de frente a las y los ciudadanos. Por último, pero de ninguna manera menos importante agradezco a las alcaldesas y los alcaldes que me distinguen con su amistad y presencia (mencionarlos de ser posible) ustedes que son la representación más cercana a quienes nos debemos, las y los ciudadanos que nos honran





con su confianza y que estoy seguro no defraudaremos, muchas gracias por su compañía y compromiso. Hace algunos días vivimos el arrebato más grande en materia electoral en la historia de Jalisco, la federación en una coacción del poder del estado a los Magistrados, robo el resultado y le faltó el respeto a la ciudadanía de Tlaquepaque, robo así se dice, con argumentos burdos, fabricando una resolución ridícula y que transgrede los derechos políticos de Citlalli Amaya aquí presente, aún más que pone un precedente riesgoso de como con un golpe de escritorio desde el centralismo se puede borrar la voluntad ciudadana, desde aquí les decimos a quienes maquinaron y prepararon este asalto... que vamos a volver a ganar, que Citlalli volverá a repetirle la dosis a quien pretende burlarse de los Tlaquepaquenses, pero esta vez la dosis será mayor para que no le quede duda, porque al faltarle al respeto a la democracia, nos faltaron al respeto a todos los que participamos en ella, Tlaquepaque tendrá en Citlalli a su Presidenta y como ya lo dije la victoria será aún más contundente. Ahora te pregunto a ti Consejero, ¿Y cómo te imaginas a Movimiento Ciudadano en el 2024? Yo lo veo triunfando, cultivando voluntades en todo Jalisco, conquistando el corazón de millones de mexicanos, llenando de esperanza a un país, habiendo logrado la parte más importante de la refundación del estado, con una estructura sólida en sus 125 Municipios, no habrá victoria que se nos resista, recuperaremos lo perdido, consolidaremos lo ganado y legítimamente recobramos lo que nos han arrebatado a la mala en algunos Municipios, porque este equipo que todos formamos se distingue por su inmenso amor a Jalisco, a México, por su política de a pie, por sus mujeres y hombres de corazón noble y porque más que nunca demostraremos que hemos consolidado el Movimiento más fuerte desde su cuna, nuestro estado, para romperla en todo el país. Terminó reiterando mis agradecimientos y comprometiéndome a ser un compañero suyo que siempre privilegiará el diálogo y la comunicación como premisa fundamental para ejercer la política, a construir con palabra franca y siendo punto de encuentro en las eventuales diferencias democráticas internas y con nuestros pares de otras expresiones políticas; pero también tendrán en mí un dirigente firme cuando se trate de defender nuestros principios y a nuestros gobiernos, ni un paso atrás frente a quienes quieren regresar al México de los años oscuros, opacos y unipersonales, ni un paso atrás en la defensa de los principios democráticos que tanto esfuerzo y sangre le han costado a este País y a este Estado durante décadas. No importa si caminas con tenis, con botas o con huaraches, el camino es lo importante no la comodidad para transitarlo, ¡A partir de este momento iniciamos el camino para refrendar el triunfo en el Congreso, la mayoría de los Municipios, el Gobierno del Estado, y sin duda vamos a ser





protagonistas para la próxima elección Federal, ¡porque Jalisco va a ser la Locomotora del Progreso de México! ¡Que viva México, que viva Jalisco y que viva Movimiento Ciudadano! Muchas gracias.” -----

En uso de la voz, Ernesto Negrete de Alba continuó: “Muchas gracias José Manuel Romo Parra por su mensaje. A continuación, cedo el uso de la voz al **Coordinador de la Comisión Operativa Nacional, Clemente Castañeda Hoeflich** para que nos dirija un mensaje.” -----

En uso de la voz, Clemente Castañeda Hoeflich, agradeció a la mesa del presidium y saludó a las y los integrantes del Consejo Estatal, y continuó: “De verdad me da muchísimo gusto estar el día de hoy aquí, en mi tierra en Jalisco, en la cuna de Movimiento Ciudadano. Saludo con mucho aprecio a todos los integrantes del presidium, a nuestro presidente, Ernesto Negrete, nuestro presidente del Consejo a Ruth nuestra secretaria, a los integrantes de la Comisión Operativa Estatal y por supuesto a quienes hoy asumen la dirigencia de Movimiento Ciudadano en Jalisco. Quiero saludar también a todas y todos los integrantes de este Consejo, de este órgano colegiado, porque aquí hay parte fundamental de la familia de Movimiento Ciudadano; y, de manera muy notable, darles las gracias a todas y a todos los que en el último proceso electoral salieron a la calle, defendieron una causa, abrazaron sus ideas, convencieron a la gente y empeñaron su palabra, gracias a todas y a todos nuestros candidatos, a nuestros activistas, a nuestros funcionarios y hoy a nuestros representantes populares por eso Movimiento Ciudadano, por ustedes por nosotros es y seguirá siendo primera fuerza en el estado de Jalisco, muchas felicidades. Saludo con aprecio a mis compañeras del poder legislativo, diputados, diputadas, locales, federales, por supuesto a los alcaldes y alcaldesas que nos acompañan el día de hoy, veo a varios pero no puedo dejar de mencionar a nuestro anfitrión, a Salvador Zamora, porque estamos en cuna de Tlajomulco en cuna de Movimiento Ciudadano; a Juan José Frangie que nos acompaña el día de hoy alcalde muchas gracias; a Ricardo Santillán de El Salto muchas gracias Ricardo por acompañarnos también el día de hoy. Y hoy sin mayor presentación y sin, digamos, mayores calificativos, adjetivos, quiero que le brindemos todas y todos un entrañable aplauso a Citlalli Amaya por acompañarnos el día de hoy, por todo lo que significa estar aquí, y por todo lo que vamos a hacer mi querida Citlalli, ya lo dijeron aquí pero estamos contigo y con la gente de Tlaquepaque por supuesto, y no digo más porque capaz que de ahí se agarran otra vez para ir una impugnación y nos van a acusar pues ahora vayan ustedes a saber de qué se les ocurre. Por supuesto a mi compañera Verónica Delgadillo, compañera de mil batallas, y de manera también muy especial aunque ya lo hicieron aquí, pero no quiero dejar pasar la





oportunidad de hacer una mención específica a quienes han tomado las riendas de Movimiento Ciudadano en algún momento porque creo que todos ellos dejaron un legado muy importante, dejaron un aprendizaje que todos hemos asimilado y dejaron cómo se dice coloquialmente un antecedente que siempre será difícil de superar, pero que no vamos a dejar de hacerlo hasta lograrlo, así es que muchas gracias a Memo Medrano, muchas gracias a Israel Medina, muchas gracias a mi entrañable amigo Hugo Luna y por supuesto muchas gracias a Ricardo Rodríguez que también hay mucho que hablar pero no me quiero adelantar porque quisiera dedicarle unas palabras en particular. Movimiento Ciudadano ha comenzado como ustedes lo saben un proceso de renovación en todo el país, es natural lo hacemos después de un proceso electoral sumamente complicado. El proceso electoral del 2021 fue para todas y para todos un proceso adverso, por muchas razones, señalé algunas, la primera es porque desde el poder se intentó crear un clima de polarización, se intentó y se sigue intentando, por cierto, dividir a las y los mexicanos todos los días, como si este país pudiera partirse en dos, entre chairros y fifís, entre liberales y conservadores, entre buenos y malos, y ese relato de la polarización lamentablemente fue un relato que además los partidos, o algunos partidos que se dicen de oposición, compraron también en aras de hacerle el juego al presidente de la República, y eso colocó a Movimiento Ciudadano en una situación muy complicada, yo les preguntaría ¿cuántos de ustedes, a cuántos de ustedes no les dijeron en pleno proceso electoral: Movimiento Ciudadano va a desaparecer como organización política? No van a poder con los grandes bloques de partidos que se presentan al proceso electoral, no van a poder con el poder de Morena y sus aliados, ni tampoco con los grandes partidos que se dicen de oposición, no van a poder porque esta elección se va a polarizar y, en ese contexto, Movimiento Ciudadano, sus hombres y sus mujeres, hicimos un esfuerzo extraordinario, un esfuerzo extraordinario porque claro que en ese clima de polarización era muy difícil presentarse a la contienda electoral y decir nosotros tenemos algo que aportar a lo que se discute en este momento en el país, y le pese a quien le pese, le duela a quien le duela, que por lo visto les duele a muchas y a muchos ajenos a esta organización, lo logramos, y hoy podemos sentirnos todas y todos muy orgullosos de que ganamos muchas cosas, pero sobre todo ganamos el derecho a decir aquí estamos, no nos vamos, y vamos a ser factor del presente y del futuro de este país, y eso no se nos puede olvidar jamás. Movimiento Ciudadano tuvo en esta elección del 2021 la votación más alta que haya tenido en su historia, tres millones cuatrocientos cincuenta mil personas nos dieron su confianza, y, por cierto, casi novecientos cincuenta mil, casi un millón, son



jaliscienses. Así es que, para ellas, para ellos, nuestro eterno agradecimiento, y los números no mienten, y por supuesto hoy los resultados de los procesos electorales tampoco, hoy gobernamos dos estados, dos de los estados más importantes de este país, no le quiero faltar el respeto a ningún otro, pero por supuesto de manera honrosa, decorosa y bien hecha gobernamos Jalisco con el liderazgo de Enrique Alfaro y con la ayuda de todas y de todos ustedes, pero no solamente Jalisco, hoy también Nuevo León, el segundo polo de desarrollo en este país en la figura de nuestro amigo Samuel García; y por si esto fuera poco, gobernamos tres capitales del país, Guadalajara con Pablo Lemus, y por supuesto toda la zona metropolitana; Monterrey con Luis Donald Colosio y Campeche capital con Biby Rabelo. Así es que el que quiera decir hoy que Movimiento Ciudadano es una fuerza marginal, les decimos, ahí están los números, ahí están los gobiernos, ahí están los votos y ahí está el tamaño de la confianza que nos hemos ganado en el pueblo de México y, por supuesto, en Jalisco. Por eso cuando uno hace el recuento de lo que hoy significa Movimiento Ciudadano con sus veintitrés legisladores federales, por cierto, nuestro reconocimiento a todos y a todas, particularmente, lo tengo que decir, para quienes tuvieron la valentía y el arrojo de jugar como diputados y diputadas de mayoría, que aquí nos acompañan algunos, y por su victoria contundente, por supuesto también a ellas, a ellos, muchas muchas felicidades. Pero decía, cuando hacemos este recuento a lo largo y ancho del país, no es una exageración si nos detenemos en Jalisco y entendemos la dimensión de lo que se ha construido aquí, hoy lo decimos muy fácil, todos hemos dicho en estas intervenciones, somos la primera fuerza política de Jalisco, ¿y eso qué significa? ¿dónde se originó, dónde regalaron esa posibilidad?, pues en ningún lado, la construimos todas y todos con base en esfuerzo, en dedicación, en convicción y en un planteamiento muy claro de lo que nosotros pensamos debe de ser el estado de Jalisco; y ahí es donde están nuestros principales retos, yo he escuchado en muchas intervenciones todo lo que tenemos que hacer para poder estar en muy buenas condiciones y enfrentar la elección del 2024, sin lugar a dudas el camino todavía es largo y hay muchas cosas que hacer en términos de nuestra organización, de nuestro planteamiento interno, de lo que tenemos que salir a decir a la calle, de las cosas que tenemos que corregir como organización política, pero yo diría hay dos cosas indispensables en este trayecto, primero, gobernar con dignidad, gobernar bien, dar resultados, cumplirle a la gente lo que prometimos, y en su sentido, yo lo que quiero pedirles el día de hoy por su puesto a nuestras Presidentas, a nuestros Presidentes Municipales es que cerremos filas con el Gobernador de Jalisco, el Gobernador de Jalisco es hoy por hoy el principal activo de





Movimiento Ciudadano y el liderazgo más importante que tiene Movimiento Ciudadano en el país. Por eso desde aquí le decimos al gobernador, Enrique Alfaro, amigo, estamos contigo en todo lo que viene, ha sido por supuesto una tarea complicada, en condiciones de adversidad, pero yo estoy convencido que sí cuenta con el apoyo, con el respaldo de la gran familia de Movimiento Ciudadano va a ser mucho más fácil dar resultados, porque desde luego van a querer ponerle piedritas en el camino, porque hay muchas personas interesadas en que ese proyecto de gobierno fracase. Y porque hablo de la solidaridad con Enrique Alfaro y con nuestras presidentas y presidentes municipales, porque la mejor carta de presentación, no exagero, que tiene cualquier proyecto político son sus buenos gobiernos son nosotros queremos salir al 24 a volver a pedir la confianza de la gente, ya les pasó a todas ya todos los que fuimos candidatos, es porque vamos a poner por de la nuestros resultados, nuestra palabra cumplida y vamos a poder, Entonces sí, tener autoridad moral para poder hablar del futuro. Por eso hoy quiero hacerles ese llamado muy respetuoso para que redoblemos esfuerzos y hagamos extraordinarios gobiernos. Y segundo, a quienes tienen un cargo, como es mi caso, de representación popular a representar a nuestra gente, a nuestras electores, a nuestras amigas, amigos, familias, compañeras, compañeros, a que lo hagamos con inteligencia con dignidad y con sentido de responsabilidad, en un momento en el que México se debate entre la vuelta al pasado con los que hoy nos gobierna y con los que ya nos gobernaron, Movimiento Ciudadano tiene que poner todo su talento, toda su inteligencia, toda su imaginación al servicio de las causas que verdaderamente le interesan a las mexicanas y a los mexicanos, y eso significa actuar con congruencia y con dignidad en los ayuntamientos, en el Congreso Estatal y en el Congreso Federal. Por eso quiero pedirles igualmente que cerremos filas entorno esa idea, que hagamos posible una representación de a deveras que llevemos la voz de quienes no tienen voz a las cámaras a los ayuntamientos y que defendamos con toda nuestra fuerza las ideas que nos trajeron hasta aquí, ¿lo vamos a hacer?, hagámoslo de corazón, hagámoslo de convicción, hagámoslo por Jalisco y hagámoslo por México. Por eso es que el día de hoy, tomarle protesta a Manuel Romo y a Mirza Flores me llena de alegría, me llena de alegría porque nos permite refrendar, redoblar el optimismo que tenemos en nuestro proyecto, Manuel y Mirza son dos personas con una trayectoria intachable, con una gran vocación de servicio, que han tenido muchas oportunidades de demostrar de qué son capaces y lo han hecho extraordinariamente bien, y hoy pues van a tener que redoblar justamente ese talento y esas ganas porque, tengo que decirlo, el legado que deja la dirigencia de Ricardo Rodríguez es digna de aplaudirse, estimado





Ricardo estamos todas y todos agradecidos y reconocidos con tu trabajo y no solamente por los novecientos cincuenta mil votos aproximadamente que se logró en este proceso electoral, por cierto, también la más alta votación en el plano Federal que se tenga registro en la historia Movimiento Ciudadano, incluso con algunos datos curiosos, imagínense ustedes que mientras en el 2018, que decidimos ir en una alianza política sacamos ochocientos trece mil votos y en esta ocasión que decidimos ir solos por Movimiento Ciudadano sacamos novecientos cincuenta mil votos, es decir en una elección intermedia sacamos más votos que no en elección presidencial porque tuvimos las condiciones para hacerlo, para ir solos por movimientos ciudadanos y para reconstruir también este proyecto que todos los días se oxigena y que todos los días se alimenta, y lo digo porque todavía hay algunos escépticos, no los culpo, que piensan que lo que deberíamos hacer es alguna alianza para poder tratar para poder ganar un proceso electoral cualquiera que sea, por eso nosotros hemos dicho y hoy lo quiero reiterar que la decisión que se tomó en el plano Nacional, que avaló por supuesto, la dirigencia estatal, de contender solos en el proceso electoral, fue si una decisión difícil, pero una decisión que al final del día le reivindica a Movimiento Ciudadano su condición de mayoría, pero también su autoridad moral y política para seguirle hablando de frente a las y los jaliscienses. Felicidades estimado Ricardo, felicidades a toda la dirigencia por su trabajo, por su empeño, por su dedicación, y vengan muchos más éxitos donde quiera que te toque estar. Y por eso decía que el caso de Mirza y de Manuel el asunto implica redoblar esfuerzos, naturalmente lo que tenemos en frente durante estos años no es una tarea sencilla, estamos a la mitad del periodo de gobierno en el caso del Gobierno del estado, refrendamos varios ayuntamientos, tenemos hoy la oportunidad de ser una vez más mayoría en el Congreso de Jalisco, y como lo he dicho yo en muchas ocasiones, para ser oposición se necesita mucho talento, pero para ser mayoría se necesita todavía más, porque implica acompañar y equilibrar la representación y la dignidad con la responsabilidad de ser gobierno, y ese talento lo tenemos que imprimir todas y todos por su puesto de la mano de nuestra dirigencia, de la mano de Manuel, de la mano de Mirza. Se que lo vamos a lograr porque además hay una gran experiencia acumulada en Movimiento Ciudadano. Y creo que es también un buen momento este para tratar, como ya nos invitaba Manuel, a pensar en el futuro que tenemos por delante, vamos a tener tras años muy complicados con un gobierno federal obcecado, cerrado, que cada vez le importa más dirigirse a la tribuna que dar buenos resultados, y frente a eso nosotros no podemos ser irresponsables, nosotros tenemos que actuar siempre con la madurez que





nos obliga la representación que tenemos, pero con la responsabilidad que implica ser gobierno y tomar decisiones. Por eso compañeras y compañeros, una vez más, quiero invitarlos a que entendamos la gran responsabilidad que tiene Movimiento Ciudadano como fuerza política mayoritaria en Jalisco, entendamos muy bien cuál es la situación en la que está el gobierno del Estado, nuestros gobiernos municipales y que los acompañemos, pase lo que pase y cueste lo que cueste, en esta difícil tarea. A mis colegas presidentes y presidentas municipales decirles no están solos, cuentan con Movimiento Ciudadano, cuentan con nuestra organización política para seguir dando buenos resultados, y por supuesto decirle tan bien a la dirigencia que tenemos que seguir haciendo un esfuerzo para que, con poco, sigamos haciendo mucho. Yo quiero pedirles un reconocimiento muy especial para el equipo administrativo de Movimiento Ciudadano Jalisco, particularmente para que no y rindió un informe cómo es el caso de Gilberto porque de verdad le ha puesto muchísimo talento y mucha vocación al manejo de Movimiento Ciudadano en sus finanzas, tenemos un partido ejemplar, sano, transparente, nunca reconocemos a Gil, pero bueno como hasta dinero nos presta al nacional pues hoy todo mi reconocimiento a Gilberto y a Movimiento Ciudadano. Compañeras y compañeros, no quisiera extenderme más sin decirles de verdad que el aporte que tiene Movimiento Ciudadano Jalisco al país es de gran valor, Movimiento Ciudadano ha sido en Jalisco un ejemplo nacional, todo mundo sabe dónde está Tlajomulco, todo mundo sabe que hoy Movimiento Ciudadano es primera fuerza en el Congreso Local, todo mundo sabe que gobernamos la zona metropolitana y cuarenta y seis o cuarenta y siete municipios, ya no me acuerdo cuántos, por los que nos anularon, somos además la fuerza política con mayor expectativa y con mayor crecimiento en Jalisco y en México, nadie, escúchenme bien, nadie puede presumir que en esta última elección del dos mil veintiuno, Movimiento Ciudadano fue la única organización política que, respecto del 2018, tuvo más votos, no uno, no dos, no tres, un millón de votos más, gracias a todas a todos ustedes, gracias al esfuerzo en nuestros gobiernos, gracias a la dignidad con la que se conduce nuestros representantes populares. Por eso amigos y amigos, querida Mirza, querido Manuel, les deseamos desde la dirigencia nacional la mejor de las suertes, sé que pondrán todo de su parte, que van a dejar el alma, la piel en la calle y que van a seguirle dando a todas y a todos los que estamos aquí reunidos grandes esperanzas para que Movimiento Ciudadano siga siendo la primera fuerza en Jalisco, y muy pronto también en México. ¡Que viva Movimiento Ciudadano, que viva Jalisco y que viva México, muchas gracias ¡". -----

Para continuar, Ernesto Negrete de Alba, continuó: “Muchas gracias al Coordinador de la Comisión Operativa Nacional de Movimiento Ciudadano. Para dar paso al **punto número ocho del orden del día**, referente a Asuntos Generales, ruego a quien tenga algún asunto por tratar en esta asamblea lo haga de manera breve”. -----

Continuando con el uso de la voz, Ernesto Negrete de Alba expresó: “No habiendo más asuntos por tratar, y a fin de dar cumplimiento al **punto número nueve del orden del día** que se refiere a la Clausura, cedo el uso de la voz al Presidente del Consejo Consultivo Estatal, Clemente Castañeda Valencia, para que lleve a cabo la clausura. -----

En uso de la voz Castañeda Valencia expresó: “Es para mí un honor haber testimoniado toda esta ceremonia de relevo de la dirigencia estatal, todos los aquí presentes sin temor a equivocarme, hemos sido solidarios todos los días, a todas horas, minuto a minuto con un proyecto de reivindicación democrática en el estado y el país, hemos empeñado nuestra palabra y la hemos cumplido, absolutamente todos, no quiero excluir a nadie porque no hay un fundamento para eso, lo único que es evidente y que está en la superficie del quehacer político es la evidencia de un trabajo cualitativamente hablando calificado en su máxima expresión, las dirigencias que se han venido sucediendo desde la fundación del partido, han venido fortaleciendo el proyecto político de Movimiento Ciudadano en Jalisco y en el país, por eso y por razones que todos conocen, y que son las razones de la razón, me resulta muy honroso el día de hoy, siendo las dieciocho horas con cincuenta y cinco minutos del día once de octubre de dos mil veintiuno declarar formalmente clausurados los trabajos referentes a esta Décimo Cuarta sesión ordinaria del Consejo Estatal de Movimiento Ciudadano Jalisco. Enhorabuena Manuel, Mirza, miembros de la Dirigencia Estatal, mucho éxito para todos, mi reconocimiento, un caluroso abrazo y mi solidaridad permanente, por siempre para todos”. -----

Leída que fue, se levanta la presente acta en términos de los artículos 34 numeral 3 y 35 numeral 5 del Reglamento del Consejo Nacional y los Consejos Ciudadanos Estatales de Movimiento Ciudadano. Una vez confirmada, firman al calce el Presidente y Secretaria Técnica del Consejo Estatal. -----



**Miguel Ernesto Negrete de Alba**  
Presidente



**Ruth Alejandra López Hernández**  
Secretaria Técnica